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Abstract:

This research aims to describe and study the tools of coherence
used in the Quranic story and to elucidate its textual and aesthetic
functions. We rely in our study on the application of the methods of
textual linguistics. We propose to detect the aesthetic characteristics
of the Quranic style. The deletion, the repetition, the substitution and
other means of textual cohesion constitute, at the same time, a
stylistic and aesthetic processes. Therefore, our object of study the
implementation of the textual and aesthetic functions of the style of
the Quranic story.

Keywords: Coherence and its tools, style, the Quranic story,
aesthetics.
Résumé :

Cette recherche a comme objectif de décrire et d’étudier les
outils de la cohérence employés dans le récit coranique et de mettre
en évidence ses fonctions textuelles et esthétiques. Nous nous
appuyons, dans notre etude, sur ’application des méthodes de la
linguistique textuelle. Nous nous proposons a déceler les
caractéristiques esthétiques du style coranique. Ainsi, la suppression,
la répétition la substitution et d’autres moyens de cohésion textuelle
constituent, en méme temps, des procédés stylistiques et esthéetiques.
Donc, notre objet d’étude est la mise en ceuvre des deux fonctions,
textuelle et esthétique a travers le style du récit coranique.

Mots-clés : La cohérence et ses outils, le style, le récit coranique,
I’esthétisme.
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